

Editorial

La Investigación es una de las tareas de la Educación Superior que debe ser promovida con el fin de evaluar, validar o crear conocimiento; sin lo cual la proyección hacia el desarrollo cultural de la sociedad no sería posible.

La investigación es, por lo tanto, un eje central del quehacer de la Educación Superior y contribuye de manera importante al logro de la misión de las Instituciones, independientemente de la caracterización específica o el enfoque y énfasis académico de cada una de ellas.

El avance del conocimiento en Rehabilitación es cada día más acelerado y la investigación brinda elementos fundamentales para el desarrollo de la Rehabilitación desde muy diversos puntos de vista. Para la Institución Universitaria Fundación Escuela Colombiana de Rehabilitación no sólo es importante hacer énfasis en la investigación como elemento facilitador del desarrollo institucional, sino que se hace preponderante la creación de una cultura de la publicación y la divulgación de acciones de todos los componentes de la comunidad académica y sectorial.

Este primer número de publicación seriada se constituye así en un canal abierto para la comunicación y promoción académica que pretende divulgar los resultados de actividades realizadas al interior de la Institución y que proyecta también la divulgación de acciones investigativas y resultados de procesos de las comunidades académicas de Fisioterapia, Fonoaudiología y Terapia Ocupacional en el país.

Es éste, un esfuerzo de la Institución Universitaria Fundación Escuela Colombiana de Rehabilitación por medio del cual pretendemos fortalecer los procesos académicos que reviertan en la calidad de formación y desempeño, mediante la divulgación de investigaciones que promuevan el avance en el estado del arte de la investigación específica y fomenten el crecimiento y posicionamiento de la Fisioterapia, la Fonoaudiología y la Terapia Ocupacional.

Apreciamos los comentarios que se generen y esperamos ser facilitadores del debate académico con miras al fortalecimiento de la Calidad.

Finalmente, agradezco a todos aquéllos quienes han hecho posible convertir en realidad este sueño, así como la activa participación y el compromiso decidido de quienes contribuyeron al logro de esta meta.



*Claudia Liliana Guarín Espinosa. Fis.,MDU.
Rectora*

REVISTA COLOMBIANA DE REHABILITACIÓN

ISSN 1692-1879

Volumen 1 No. 1 - Octubre 2002

Consejo Superior

Dr. Alberto Fergusson Bermúdez

Dr. Eduardo Wiesner Durán

Dr. Rafael de Zubiria Gómez

Sra. Luz Juanita Ruiz de Prada

T.O. Esperanza Rodríguez (*Representante Docentes*)

Directivos de la Institución Universitaria Fundación Escuela Colombiana de Rehabilitación

Fis. Claudia Liliana Guarín -*Rectora*

T.O. Patricia Gómez Rubio -*Directora Académica*

Fis. Esperanza Pardo -*Decana de la Facultad de Fisioterapia*

Fga. María Helena Médicis -*Decana de la Facultad de Fonoaudiología*

T.O. Silvia Duarte -*Decana de la Facultad de Terapia Ocupacional*

Comité Editor

Psicopedagoga Dora Lucía Pérez Bautista

Dr. Franklyn Prieto

Fga. María Helena Médicis

*Las opiniones y el contenido de los artículos
son responsabilidad de cada autor*